

Riegos de Levante insta a Consell y Ministerio a asumir todo el caudal ecológico de El Hondo

El presidente de la Diputación se compromete a iniciar el curso político en el parque natural cada año para expresar su apoyo a los regantes

D.S. ELCHE

4 septiembre 2015
04:19

Después de que se aprobase el pasado año que el Ministerio y la Conselleria de Agricultura y Medio Ambiente se harían cargo del mantenimiento del caudal ecológico de El Hondo y que su coste dejaría de asumirlo Riegos Levante (margen izquierda), la comunidad de regantes todavía no tiene confirmación de la parte correspondiente al Estado, aunque el Consell ya aprobó transferir el coste de su parte, dos hectómetros, a la entidad encargada del mantenimiento del parque natural.

«Si la cosa no queda clara, nos tocará acudir a Madrid para reclamar que cumplan el acuerdo», explicó el portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina, en referencia a la incertidumbre que hay sobre el caudal ecológico necesario para mantener El Hondo. Así, el acuerdo establece que deben ser las administraciones y no los regantes las encargadas de mantener este tipo de enclaves.

Se trata de una cuestión que también viene recogida en el borrador del nuevo Plan Hidrológico de la cuenca del Segura (PHS) que, tras recibir ayer el voto favorable de 69 de los 84 miembros del Consejo del Agua, se procederá a su elevación para su aprobación definitiva por parte del Ministerio.

El presidente de la Diputación, César Sánchez, realizó ayer su primera visita institucional a El Hondo y lo hizo acompañado por los vicepresidentes Eduardo Dolón (ex alcalde Torreveja), Mercedes Alonso (exalcaldesa de Elche), César Augusto Asencio (alcalde de Crevillent), Adrián Ballester y Miguel Zaragoza (exalcalde de Santa Pola).

Todos, aunque ya conocían el parque natural, llevaron a cabo una visita guiada por el entorno de uno de los miradores de la laguna de Levante de la mano del propio Urbina y del presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano.

Una visita que el propio presidente de la Diputación se comprometió ayer a institucionalizar, para «comenzar cada curso político apoyando a los regantes de la provincia». Así, aprovechó su comparecencia para mostrar una vez más su apoyo al Trasvase Tajo-Segura e instó al president de la Generalitat, Ximo Puig, a que «no se ponga de perfil y que esté junto a los regantes alicantinos» en referencia a las disputas existentes entre la Comunitat Valenciana y Castilla-La Mancha.

Estudios medioambientales

Tanto Serrano como Urbina instaron al presidente de la Diputación a establecer «cuanto antes» la Mesa Provincial del Agua, dependiente de la institución, para reivindicar las necesidades de los agricultores alicantinos. Por su parte, la Diputación se comprometió a financiar y llevar a cabo estudios medioambientales en El Hondo durante los próximos cuatro años.

«Para nosotros la agricultura, los regantes y la necesidad de agua es una prioridad», explicó Sánchez sobre la posición de la Diputación respecto a la escasez de agua en la provincia. Según matizó, «en estos momentos convulsos en cuanto a política se refiere, las instituciones de la provincia tenemos que defender con mucha dedicación los intereses de Alicante y de los alicantinos».

Según explicó Urbina, Riegos de Levante, además de ser la mayor concesionaria de agua del Trasvase Tajo-Segura en la provincia, es «un referente» debido a la modernización de sus riegos y al entramado de canales que existe en la actualidad. Así, calificó de «importante» que los dirigentes provinciales se desplazaran a El Hondo de forma simbólica para iniciar el curso político y reivindicar «una vez más» la importancia que el trasvase tiene para el municipio.



FOTOS

FOTOGALERÍA

Los dirigentes de la Diputación recorren uno de los embalses junto a Urbina y Serrano / Matías Segarra



91%

Experto en Fotografía y Photoshop
INN FORMACION

199€

18€

Llévatelo